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Compte-rendu de l’assemblée générale du 24 janvier 2023 

Les membres de l’association club de loisirs Léo Lagrange se sont réunis lors de 
l’assemblée générale ordinaire annuelle le 24 janvier 2023 à 16 heures 15, à l’Espace 
Malraux à Six Fours Les Plages sur convocation préalablement adressée par le 
Président dans les formes et délais conformes aux dispositions statutaires. 

L'assemblée générale est présidée par Joël OLIVE, en sa qualité de président de 
l'association. 

192 membres étaient présents ou représentés, sur un total de 409 membres de 
l’association : conformément aux statuts qui fixent au quart des inscrits les conditions 
de quorum, l’assemblée générale ordinaire annuelle peut donc valablement délibérer ; 
le Président la déclare donc ouverte, non sans  avoir présenté préalablement ses vœux 
à l’assistance et à leurs proches, tant en son nom propre qu’au nom du Conseil 
d’Administration. 

Le Président a salué la présence de Madame Delphine QUIN, Maire-Adjointe, et 
Madame Dany Cayol, chargée de mission à la Mairie. 

Le président a repris l'ordre du jour de l'assemblée générale : 

1. Présentation et adoption du rapport moral 
2. Présentation et adoption du rapport d’activité 
3. Présentation et adoption du rapport de la commissaire aux comptes 
4. Présentation et adoption du rapport financier 
5. Modification statutaire de l’article1 ( dénomination, siège social) 
6. Montant de la cotisation 2023-2024 
7. Election au Conseil d’Administration. 



1. Présentation du rapport moral 
 

Présenté par Joël OLIVE, Président. 

Quelques informations préliminaires sur Léo cuvée 2022-2023 : 
En début de saison sportive  2022-23 nous sommes 409 adhérents dont 249 dames 

et nous avons accueillis 104 nouveaux (25%). Age moyen global 70 ans.  
A la rentrée 2017-18 nous étions 402 dont 241 dames avec 107 nouveaux 

adhérents (27%). Age moyen global 66 ans.  
En 2017 le club proposait 11 activités. Il en propose aujourd’hui 17 dont 2 nouvelles 

de bien être : Yoga, Qi Gong ; deux nouvelles culturelles : Atelier d’écriture et Anglais 
et une sportive le Bungy Pump. 

Le club a retrouvé en 2022 son nombre d’adhérents de 2017, en progression par 
rapport à 2021,année marquée par le Covid. 

Le rapport moral rend compte de la conduite générale de l’association, de la 
réalisation des objectifs du club. 

Ce rapport ne prétend pas à l’exhaustivité. Il se veut synthétique et se limitera aux 
éléments essentiels de la conduite de notre action. 

Les objectifs avancés lors de l’AG de l’année dernière constituent la référence 
naturelle pour dresser ce bilan. 

 
1er Axe : 

ASSURER LA CONTINUITE DE LA VIE DE L’ASSOCIATION, TOUT EN 
ASSURANT LES CHANGEMENTS NECESSAIRES. 

Continuité : 

Au moment où l’équipe a pris en charge la direction de l’association , celle-ci était 
solide et en bonne santé grâce à l’action des précédents Présidents, Gérard 
DELCROIX, Michel DARRE, Jean Claude ROUDIER. 

Notre problématique a été de nous appuyer sur l’existant pour le consolider, en 
particulier en optimisant la participation de nos adhérents à nos activités, parfois loin 
de faire le plein. 

C’est pourquoi nous avons développé la communication interne pour mettre en 
valeur, auprès de nos adhérents, les possibilités offertes. 

C’est le sens de notre opération de présentation des activités lors du repas de fin 
d’année, en juin dernier. 

Egalement de la diversification du compte-rendu des activités sur notre site ( qui 
dépend essentiellement des apports des contributeurs). 

Mais nous avons dû faire face aux conséquences du COVID : chute des adhésions 
et mise en veilleuse de la quasi totalité des activités. Ouvrons une parenthèse : Il 
faudra en tirer les conséquences. Lors de tels événements, les activités doivent se 
poursuivre au maximum de ce qui est possible et des liens doivent être établis avec 
les personnes isolées. Fermons la parenthèse. 

Assurer les changements nécessaires : 
La diversification de nos activités s’est imposée comme une nécessité. 



De nouvelles activités ont donc été mises en place, correspondant aux attentes de 
nos adhérents (Gi-Gong, Yoga, atelier écriture, conversation anglaise, danse). 

Il faut souligner que toutes ces activités affichent complet, soulignant ainsi la 
pertinence des choix opérés. 

Il est essentiel d’ajouter que nous ne souhaitons pas empiler des activités mais au 
contraire les développer dans un projet global cohérent, en suivant un fil conducteur 
clair. 

Enfin, ce développement nécessite un équilibre entre les activités sportives et les 
activités de loisirs et culturels. 

 
2ème Axe : 

RESTER FIDELES A NOS VALEURS FONDAMENTALES : RENCONTRE, 
PARTAGE D’EXPERIENCE, DIALOGUE, CONVIVIALITE, SOLIDARITE 

Disons le tout net !  
Léo n’est pas une association comme les autres. 
Cela tient à son histoire. Léo Lagrange a été un des pères fondateurs de 

l‘Education populaire qui prône un juste équilibre entre les activités physiques et 
culturelles. 

Mens sane in corpore sano, comme le disaient les Romains. 
C’est pourquoi les valeurs rappelées ci-dessus font partie de notre ADN. 
Notre objectif n’est pas de recruter des foultitudes d’adhérents consommateurs 

d’activités mais au contraire de recruter, en nombre raisonnable, des adhérents 
impliqués dans la vie de l’association et dans l’animation des activités. 

Les chiffres montrent qu’une centaine d’adhérents nous ont quittés et qu’un nombre 
équivalent de nouveaux est arrivé. 

C’est une bonne chose et un écueil redoutable. 
Il faut viser deux objectifs : intégrer les nouveaux et leur transmettre les valeurs qui 

nous sont chères tout en évitant que les anciens se sentent marginalisés, étrangers 
dans leur propre association. 

Cette cohabitation anciens/nouveaux est une question cruciale pour nous. 
Cela implique d’organiser un accueil particulier des nouveaux et la transmission de 

nos valeurs à travers nos activités. 
Cela implique aussi de s’adapter à l’évolution de la demande d’un public qui avance 

en âge. 
D’où la volonté de diversifier les randonnées (randos du dimanche, randos 

patrimoniales, randos faune-flore, randos gastronomiques, randos culturelles,…) 
A cet égard, notre ami Gérard Valentin se propose, avec son association les amis 

du patrimoine de Six-Fours d’organiser des pérégrinations patrimoniales autour de Six-
Fours. 

Il faut mettre en exergue deux initiatives qui symbolisent notre démarche : 
- Le concert auquel a participé notre chorale au 1er trimestre, avec d’autres 

chorales de la ville, dans le cadre du téléthon. 
Cet élan de générosité a permis de récolter plus de 900€ et a permis de 
travailler en synergie avec d’autres associations. 



- L’exposition-vente des ateliers photo et aquarelle, sur le thème « lumières de 
Provence » qui a rencontré un très grand succès et dont les bénéfices seront 
reversés au téléthon. 
Cette initiative a permis d’établir des passerelles fructueuses entre activités 
différentes, ce qui est un de nos objectifs majeurs. 
 
3ème Axe : 

FAVORISER L’IMPLICATION DES ADHERENTS DANS LA VIE DE 
L’ASSOCIATION ET L’ANIMATION DES ACTIVITES 

Notre objectif n’est pas d’avoir une association aux effectifs pléthoriques 
d’adhérents consommateurs mais un nombre raisonnable d’adhérents impliqués et 
actifs. 

Nous voulons nous développer sans nous renier. 
C’est pour cela que nous avons développé une politique très active 
d’informations à l’interne. Le site bien sûr qui se diversifie mais aussi une 
newsletter, un blog qui commence à bien fonctionner et Facebook, maintenant 
bien établi, qui est une interface avec des personnes extérieures à notre asso. 
La recherche, l’accompagnement et la formation des bénévoles est également 

une priorité ; le dispositif des équipiers qui assistent les animateurs, va dans ce sens. 
Des formations ad hoc et un suivi ont été mis en place. 

Enfin les ABV (appel à bonne volonté) mises en place pour l’élaboration du 
projet d’association seront développées. 

En particulier sur deux thèmes : 
- Constitution d’un groupe culture, 
- Finalisation et opérationnalisation du projet associatif piloté par Evelyne 

CAPTON. 
 

4ème Axe : 

DEFINIR UN CADRE OU CHACUN SE SENTE BIEN 

- Mettre en œuvre la diversification des activités évoquée ci-dessus 
- Veiller à l’équilibre sports/ culture 
- Etre attentif à l’osmose anciens/nouveaux. 
Tout cela nécessite de se doter d’outils pour mieux connaître les attentes de nos 

adhérents. 

BREF CREER UN LIEN SOLIDE ENTRE NOS ADHERENTS 

Tous ces éléments indiquent clairement ce que doivent être nos priorités pour le 
prochain mandat : 
`- Poursuivre nos efforts pour renforcer l’identité de notre association. 

- Rechercher en permanence les points d’équilibre (anciens/nouveaux, 
sports/culture, diversification,…) 

- Impliquer toujours mieux nos adhérents. 
 

2 chantiers prioritaires pour le prochain mandat : 
- Finaliser mettre en œuvre le projet de notre association, 
- Faire fonctionner un groupe pour développer les activités culturelles. 



2. Présentation du rapport financier 
 

Présenté par Jean LE GUEN, Trésorier. 

1) Malgré un déficit cet année, nous sortons bien de la période covid  
 

 

Je vais vous commenter les chiffres de l’année sportive 2021 2022 mais avant il faut 
la replacer dans le contexte économique et sanitaire du moment. 
On vient tout juste de sortir des 2 années de la période covid et avec un objectif de 
relance forte du club.  
Parlons de la période des 2 années de covid sur le plan de la trésorerie. Comme tous 
les clubs en début d’années sportives 2019 et 2020 nous n’avons pas réalisé l’ampleur 
de cette épidémie et ces 2 années-là nous avons lancé les adhésions du club et nous 
avons été dans l’impossibilité d’assurer nos activités, nous avions collecté sans 
dépenser. 
Et donc ces 2 années-là nous avons eu un résultat positif de 5000€, c’est pour cette 
raison que l’année 2021 2022 nous avons décidé que  pour les adhérents inscrits en 
2020 2021 il n’ y aurait pas de cotisation de 15€ et que les grillades leur seraient offertes 
par le club. 
Donc en 2021 2022 nous n’avons eu que très peu de rentrée de cotisation, beaucoup 
de dépenses et l’obligation de relancer le club par des actions de communication 
volontariste.  
Une nouvelle équipe d’administrateurs est mise en place et des actions volontaristes 
ont été entreprises afin de permettre club de surmonter les difficultés héritées du covid 
par exemple le repas de fin d’année avec journée portes ouvertes pour faire connaître 
nos activités, etc … 
Cette distorsion entre les rentrées et les sorties s’est traduite par un déficit conséquent 
de 7000 € qui n’a pas causé de problème car la trésorerie des 2 années précédentes 
club était excellente. 
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Ce fond de roulement que nous avions eu la prudence de constituer s’est avéré 
suffisant puisque nous démarrons l’année 2022 2023 avec un matelas de sécurité de 
16.000€ oui la trésorerie de notre club est saine. 

 

2) Nos prévisionnels des prochaines années seront déficitaires si nous 
voulons rester sur la dynamique 

 

 

Mais il faut aussi continuer cette dynamique.  

- Relancer la formation des animateurs dans toutes les activités, 
- Relancer la formation interne des administrateurs (réglementation, assurance, 

etc) 
- Permettre d’accéder aux nouveaux moyens numériques (abonnements photos, 

généalogie, randos, etc… 
- Continuité à faire de la convivialité à des coûts raisonnable.  
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Et donc le prévisionnel de cette année va faire sortir un déficit faible de 3000€ mais 
qui sera récurrent les années suivantes si nous ne faisons rien. 
Il ne serait donc pas raisonnable d’épuiser les réserves que nous ont transmises nos 
prédécesseurs. 
 

3) Que font nos concurrents  

 

Si nous ne pouvons pas diminuer nos dépenses et si nous voulons maintenir une offre 
de qualité et répondre à vos demandes il nous faut augmenter la cotisation au club. 
Comme je le redis chaque année notre seule source de revenu est la cotisation au 
club de 15 € dont 5 € reversés à Léo Lagrange. 
Je suis trésorier depuis 10 ans et depuis 10 ans le tarif de l’adhésion au club est resté 
à 15 € cet état de fait n’est plus envisageable avec la politique voulue par le  club et 
avec le coût de la vie qui a évolué en 10 ans. 
Aussi je souhaiterais avec l’aval du conseil d’administration augmenter l’adhésion de 
5 € et la passer donc à 20 €. 
Avant de vous faire voter cette augmentation, je voudrais vous présenter les tarifs des 
clubs des alentours pour vous démontrer que malgré cette augmentation nous restons 
encore très compétitifs 
 
Voilà c’est ma dernière intervention en tant que trésorier du club, j’ai passé 10 ans à 
gérer la trésorerie du club et ce fut un vrai plaisir pour moi. 
Je reste disponible pour d’autres fonctions au niveau du conseil d’administration car je 
considère que c’est une chance de faire partie d’un conseil d’administration tel que le 
nôtre et j’espère que vous réalisez vous aussi chers adhérents vous avez de la chance 
de nous avoir aux commandes du plus beau club varois.    
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3 Rapport d’activités 
 
 Présenté par Evelyne Capton et Nicole Le Guen, Vice-Présidentes. 
 
Rappelons que chacune des activités doit concourir à la mise en œuvre de nos valeurs.  
Ce graphique est une présentation de la multi-activité de l’ensemble des adhérents. 
Source Base Léo Lagrange au 20/11/2022 : 382 Adhérents. 
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Cette analyse montre que presque 180 adhérents sur 380 ont de 2 à 4 activités .On 
peut aussi voir que les dames sont plus « multi-activité » que les hommes. 
Ces graphiques montrent la répartition des adhérents par activité. Pour un total de 409 
adhérents. 
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Activité                                             : Randonnée pédestre   1/3 

Nombre d’inscrits                             :  190 
Participants effectifs en moyenne  :  15 randos / mois soit 130 / an, 11 personnes en 
moyenne. 
Responsable : Jean Pierre PREVOT. 
 

Chiffres clés : 

- Moyenne randos matin : 7 kms, moyenne randos journée : 12 kms. 
- Ratio matin / journée : 50/50. 
- Peu d’annulations : (Covid, météo). 
- Depuis septembre 113 participants  (adhérents) dont 30 nouveaux. 
- Taux de participation : 60 % (40 % des inscrits rando n’ont jamais participé). 
 
Ventilation par Pénibilité et Technicité : 

(Toutes =  nb 1/2 journée + nb Journée) 

 

1/2 journée Journée Toutes 1/2 journée Journée Toutes
P1 45% 0% 20% T1 55% 5% 30%
P2 55% 65% 60% T2 45% 70% 60%
P3 0% 35% 20% T3 0% 25% 10%



Temps forts de l’année :  

- Sorties le dimanche depuis septembre (3 en journée et 3 en 1/2 journée). 
- Randos 1/2 journée en après-midi (janvier). 
- Horaire de RDV modulable. 
- Mise en place des feuilles d’émargement. 
- Mise en place du programme équipiers. 
- Renforcement de l’encadrement et la sécurité. 
- Intégration de 2 nouveaux animateurs en formation : Didier Faure et Jean Louis 
Jullien.  
- Préparation de futurs animateurs : 
5 équipiers en cours de formation : Philippe Coquel, Fadia Lambotte, Yannick Piron, 
Patricia Riou, Lionel Simond. 

 

Remarques : 

Projets à venir : 
- Mise en place d’ateliers pratiques (applications randos, sécurité, techniques de 
randonnées). 
- Randonnées douces accessibles à tous. 
- Randonnées à thèmes (faune, flore, culture). 
(En fonction des demandes et des contributeurs). 
 
Activité                                               : Marche Aquatique 

Nombre d’inscrits                             : 81. 
Participants effectifs en moyenne  : 40. 
Responsable : Aline DE PALMA  
Les mardis et vendredis de 10h à 11h plage du Cros. 
 
Remarques : 

Mise à jour en 2022 du règlement intérieur (charte du pratiquant de la MA). 

 

Activité                                         : Marche Nordique 

Nombre d’inscrits                             : 58. 
Participants effectifs en moyenne  : 18 à 20. 
Responsable : Bernard PEREZ 
Les lundis de 14h30 à 16h30 à Janas. 
 
Temps forts de l’année : 
- Une journée complète : découverte de la Marche Nordique au parc départemental  
de La Garde au printemps. 
- Mini stages de marche nordique basés sur la méthode OTOP organisés par Patrick 
HENRY. 
 



Remarques : 

Martine et Denis  LITT ont animé  les séances du lundi matin (9h-11h). 
Un tiers sont des nouveaux pratiquants.  
L’ objectif principal est de pratiquer la marche nordique tout en favorisant l’intégration 
des nouveaux au sein du club en toute convivialité. 
 
Activité                                               : Généalogie, Héraldique 

Nombre d’inscrits                             : 13 
Participants effectifs en moyenne  : 10 
Responsable : Jean BERAUD  
 
Temps forts de l’année :  

Repas de fin d’année avec remise de diplôme de Généalogiste. 

Remarques : 

- Une augmentation significative du nombre d'inscrits nous obligera à limiter leur 
nombre à 20. 
- Une exposition au cours du 4ème trimestre 2023 sur le thème "Quartiers de Six 
Fours". 
 

Activité                                             : Aquarelle 

Nombre d’inscrits                             : 28 
Participants effectifs en moyenne  : 18 
Salle de l'Amitié les lundis de 14h30 à 17h00 
Responsable : Charles WARUSFEL 
Animatrice : Claudine PREVOT 
 
Temps forts de l’année :  

Exposition en duo avec l'atelier Photo au profit du Téléthon 2022, du 20 au 29 janvier 
2023 à l'espace Jules de Greling. 

Remarques : 

Projet 2023 : Réalisation d'aquarelles pour une future exposition de la section 
Généalogie. 

Activité                                            : Atelier photo 

Nombre d’inscrits                             : 33. 
Participants effectifs en moyenne  : 23. 
Responsable : Brigitte POMMELET  
 
Temps forts de l’année : 

Exposition fin Janvier 2023 en duo avec l’atelier Aquarelle sur le thème Lumiéres de 
Provence au profit du Téléthon.  



Remarques : 

- 8 sorties dont les plus photogéniques au Jardin du Rayol Canadel et à Cassis, et la 
plus gouleyante au Domaine Bunan. 
- 4 thèmes photographiques illustrés dont l’Insolite. 
- L’atelier maintient à jour son site WEB avec le programme d’activité prévisionnel et 
des extraits des albums photos.  
 
Activité                                              : Chant choral 

Nombre d’inscrits                             : 39. 
Participants effectifs en moyenne  : 33 à 35. 
Responsable : Danielle GUICHOT  
Les mardis de 14h30 à 16h30 en salle de l’Amitié. 
 
Temps forts de l’année : 

Galette des rois le mardi 10 Janvier. Concert pour le Téléthon le samedi 19 novembre. 
Café d’accueil des nouveaux choristes le mardi 11 octobre. 
 
Remarques : 

Concert pour Rétina prévu le jeudi 20 avril et peut-être une animation à Faraut, 
Répertoire:  Classique, spiritual, chansons françaises, chants du monde. 
 
Activité                                              : Tarot 

Nombre d’inscrits                             : 28. 
Participants effectifs en moyenne  : 12. 
Les Mercredis de 14h à 17h30 à l’Espace Malraux.  
Responsable :Jean Claude ROUDIER. 
  

Activité                                              : Pétanque 

Nombre d’inscrits                             : 34. 
Participants effectifs en moyenne  : 15. 
Les mardis et jeudis de 14h à 17h au bois de la Coudouliére. Les samedis de 9h30 à 
11h30 aux Charmettes. 
Animateurs : 
Jean Claude ROUDIER 
José BUGEDA 
 
Activité                                             : Bungy Pump 

Nombre d’inscrits                             : 25. 
Participants effectifs en moyenne  : 18. 
Les vendredis à 18h30. Trois sites, choix en fonction des exercices 
Responsable :Patrick HENRY. 
 



Temps forts de l’année : 

- Février 2022 journée de randonnée Bungy dans le massif du Grand Caunet. 
- Juin 2022 démonstration de la technique à la fête de fin d’année sportive. 
 
Remarques : 

Mise en musique des séances adaptée aux exercices pour développer également la 
culture musicale. 
D’autres journées de randonnées sont prévues en 2023 dont la traversée du Mont 
Faron. 
 
Activité                                              : Entrainement à l’effort physique 

Nombre d’inscrits                             : 32. 
Participants effectifs en moyenne  : 15. 
Les samedis matin sur la presqu’ile du Gaou. Horaires de saison. 
 
Temps forts de l’année : 

L’activité a redémarré cette année grâce à la pugnacité de son animatrice Line.  

 

Activité                                              : Atelier Ecriture 

Nombre d’inscrits                             : 18. 
Participants effectifs en moyenne  : 2 groupes de 10 maximum. 
Un lundi 14h30 à 16h30 et un mardi 17h à 19h par mois salle de l’Amitié 
Responsable : Patricia SCIORTINO. 
 
Temps forts de l’année : 

En prévision, un texte inspiré des aquarelles et photos des membres de Léo Lagrange. 
Éventuellement la composition d'une chanson à soumettre à notre Maître de chœur. 
 
Remarques : 

L'emploi du temps de chacun fait qu'il peut toujours y avoir une disponibilité au dernier 
moment. 
Ne pas hésiter à s'inscrire, l'ambiance est ludique et conviviale. 
 
Activité                                              : Anglais 

Nombre d’inscrits                             : 11. 
Participants effectifs en moyenne  : 11. 
Les vendredis de 14h à 15h30 salle Greling au Brusc. 
 
Temps forts de l’année : 

La fin de l’année 2022 a été dignement fêtée, les crackers étaient impressionnants. 



Remarques : 

L’activité a commencé à la rentrée de l’année  2022-23. 

Activité                                            : Yoga 

Nombre d’inscrits                             : 22. 
Participants effectifs en moyenne  : 22. 
Les mardis de 10h40 à 11h40 ou les vendredis de 11h10 à 12h10. 
Responsable : Florence HAGUE  
 
Remarques : 

En 2023 l‘activité se diversifie en proposant également des séances « Ateliers 
Thématiques « de 2 heures. 

Activité                                             : Qi Gong 

Nombre d’inscrits                             : 33. 
Participants effectifs en moyenne  : 16 par séance. 
Les mardis de 17h à 18h et de 18h à 19h salle de l’Amitié. 
Responsable : Anne JAFFRAIN  
 
Remarques : 

L’activité démarrée à la rentrée 2022 avec 22 inscrits s’est très bien développée avec 
maintenant 33 inscrits et 2 séances par semaine. 

Activité                                          : Danse 

Nombre d’inscrits                             : 13. 
Responsable : François PAGANO. 
 
Temps forts de l’année : 

- Juin 2022 démonstration technique à la fête de fin d’année sportive. 

Remarques : 

Activité interrompue pour raison de santé de l’animateur. 

Acitvité                                            : VTT 

Nombre d’inscrits                             : 32 dont 15 groupe 2 et 17 groupe 1 + 3. 
Participants effectifs en moyenne  : 22. 
Les Mardi matin et Vendredi matin en 3 groupes. 
Animateurs :  
Marc DELUY  
Michel DARRE  
Gilles BARTOLOMEO 
  
Temps forts de l’année : 

- Rentrée 2022 intégration au club du groupe 2 de Gilles. 



- Septembre 2022, sortie découverte des Terres Noires à Digne organisée par le 
Groupe 2. 
- Novembre 2022 remise des nouveaux maillots Léo Lagrange aux vététistes. 
 
Remarques : 

L’activité s’enrichit en permanence de nouveaux parcours. Règlement intérieur du VTT 
(février 2023). 

 

Activité     : Séjours raquettes et randonnées d’été 

Responsable : Jean François CAPTON  

Séjour Raquettes 

Montgenèvre : 
Séjour au VTF  Grand Hotel  
nb de participants 24. 
Encore un groupe sympathique pour un séjour rafraichissant. 
 
Séjour Randonnées d’été 

Pralognan : 
Séjour au VTF Telemark 
nb de participants 20. 
Une nuit en refuge. 
Des randonnées riches en dénivelé +.  
 
Remarques : 

Gros succès pour le programme de la saison 2023 : Séjour raquettes à Ceillac (28 
inscrits). Séjour découverte en Corse (19), Séjour randonnées d’été à Chamonix (34).  

Activité     : Sorties et animations culturelles 

Responsable : Bernard PEREZ. 
 
Mai 2022 Avignon :nb de participants 35. 
Visite du palais des Papes et de la vieille ville. 
  
Décembre 2022 Les Baux de Provence 
nb de participants 40. 
Spectacle des Carriéres de Lumière. 
Visite d’un moulin à huile et du village.  
 
Temps forts de l’année :  

Sorties en bus à Avignon et aux Baux de Provence. 

 



Remarques :  

Visite des Iles de Lérins à Cannes programmée en Avril 2023, 50 inscrits 
Découverte de Toulouse du 11 au 14 Avril 2023. 
   
Activité     : Séjours Randonnées en liberté 

Responsable : François PAGANO 

Séjours en étoile de l’année :  

- Mars 2022 Cévennes : Cirque de Navacelles et Mt Aigoual. 
- Mai 2022 Alpes de Haute Provence : Mt Chalvet et Cadiéres de Brandis. 
- Aout 2022 Queyras : Concert des italiens au col du  Bouchet Col d’Urine.   
 
Remarques :  

Formule interrompue pour raison de santé de l’animateur.  

Activité                                               : Site WEB 

Responsable : Nicole LE GUEN 

Temps forts de l’année :  

• Site relooké en janvier 2022 avec la création d’une charte graphique. 
• En 2022 le référencement a été travaillé et nous sortons maintenant correctement 
sur les moteurs de recherche. 
• Mise à jour presque quotidienne. 
• Envoi de la newsletter « il y a du nouveau chez Léo » hebdomadaire. 
• Activité sur le site : en moyenne 3 300 visiteurs par mois, 9 000 pages consultées, 
43% sont consultées via un mobile. 
 
Remarques : 

Un grand merci à tous ceux qui contribuent à la réactivité et à l’attractivité du site en 
en faisant un site participatif :  
• Les responsables d’activité qui envoient leurs infos en temps et en heure. 
• Les photographes qui insèrent eux-mêmes leurs photos presque en temps réel. 
Et enfin un grand merci à ceux qui consultent le site régulièrement. 
 
Activité                                         : Communication    

Supports                                            : Blog, groupe Facebook. 
Blog  « Au fil de Léo » 
Administrateurs : Jean et Michel LE GUEN  
 
Points clés : 
Création en Mars 2022. 
Contributeurs :12. 
Nombre d’article : 61. 
Nombre de commentaires : 147. 



Nombre de visite le mois dernier : 7019. 
Contributeurs les plus actifs : Patricia Sciortino, Françoise Colleau. 
 
Groupe Facebook 
Fançoise COLLEAU 
 
Points clés : 
Création : en 2020 au début de l’épidémie de COVID. 
Nombre de membres : 174. 
Nombre de posts 2 derniers mois : 240. 
Nombre de commentaires sur cette période : 600. 
Remarques : 
Les contributeurs et apporteurs de contenu sont les bienvenus. 
 
Activité                                            : L’équipe KOM   

Supports                                            : Tous 
Evelyne CAPTON  
Nicole LE GUEN 
 
Remarques : 
Prend en charge toutes les communications vers les adhérents. 

4 – Rapport du commissaire aux comptes 
 

Nicole Réal, commissaire aux comptes, après vérification, confirme la validité des 
comptes. 

5 – Résolutions 

Le président propose aux adhérents de voter les résolutions suivantes : 

Première résolution = : approbation du rapport moral 

L’Assemblée Générale prend acte et approuve à le rapport moral fait par le 
Président lors de la réunion. L’Assemblée Générale donne quitus au Président pour 
l’exercice écoulé. 

Mise au vote à main levée, cette résolution est adoptée à l’unanimité. 
 

Deuxième résolution : Approbation des comptes de l'exercice clos 

L’Assemblée Générale prend acte du rapport financier fait par le Trésorier lors 
de la réunion et approuve les comptes de l’exercice clos du 31 aout 2022. L’Assemblée 
Générale donne quitus au Trésorier  pour l’exercice écoulé. 

Mise au vote à main levée, cette résolution est adoptée à l’unanimité. 



 

       Troisième résolution : Approbation du rapport d'activités 

L’Assemblée Générale prend acte et approuve le rapport d’activités fait par le 
Président lors de la réunion. 

Mise au vote à main levée, cette résolution est adoptée à l’unanimité. 

 
Quatrième résolution : Modification des statuts 

 

Modification statutaire de l’article 1. 

Notre association, dénommée « Club de sports et de loisirs culturels Léo 
Lagrange » qui est constituée sous le régime de la loi du 1er Juillet 1901, a son siège 
social chez Monsieur Cyril GOURCY 273 Avenue de la Malogineste, Lotissement Les 
Chênes Verts, 83140 à SIX FOURS LES PLAGES. 

Ce siège peut être transféré en tout autre local sur décision du conseil 
d’administration. 

Le Président propose de modifier  l’article 1 des statuts conformément au texte 
ci-dessus. 

Mise au vote à main levée, cette résolution de modification de l’article 1 des 
statuts est adoptée à l’unanimité. 

 
Cinquième résolution : Renouvellement des administrateurs 

 
L’Assemblée Générale décide de renouveler le mandat des dirigeants suivants : 
- Jean LE GUEN. 
Ayant pris en considération les candidatures présentées à cet effet préalablement 

à la réunion de l'assemblée générale, l’assemblée générale a élu les dirigeants 
suivants : 

- Renée COQUEL,  
- Michelle PERTEGAZ. 

Mise au vote à main levée, cette résolution de modification de l’article 1 des 
statuts est adoptée à l’unanimité. 
 

Sixième résolution : Approbation du montant de la cotisation annuelle Leo 
Lagrange 
 

L’assemblée générale, après en avoir délibéré, décide d’augmenter la cotisation 
annuelle et de la fixer à 20 €. 



Mise au vote à main levée, cette résolution de modification de l’article 1 des 
statuts est adoptée à l’unanimité. 

 

La séance est levée à  18 h. 

 

La secrétaire de séance                                                         Le président  

Christine HALLET                                                                      Joël OLIVE 

 


